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VES QUE EL POLÍTICO SE SUBE A UN ESTRADO A DAR SU DISCURSO, Y SU DISCURSO ES PERFECTO
Y VOSOTROS LE APLAUDES; PERO YO OS LES INVITO A QUE NO LO VEAS DE FRENTE, SINO VAYAS
POR DETRÁS DE ÉL Y LO OBSERVES POR DETRÁS DÓNDE ESTÁ ESCONDIDO Y LO VAS A VER QUE ES

UNA SERPIENTE.

[20180826] Benditos sean, hermanos, mi paz la tengas en tu corazón, también el amor, también la
bondad, también los arrepentimientos, también el saber que la verdad libera, también el saber que
debes regresar a encontrarte contigo mismo, que la sabiduría se encuentra contigo mismo para que
puedas vosotros sanar tu alma, sanar tu mente, sanar tu cuerpo y puedas vivir todo el tiempo justo
aquí con tu cuerpo. Porque todo procede de ti, no hay nada que venga de afuera, un extraño a ti,
eres tú el todo en tu vida, eres tú el SER que guardas, en donde están archivados toda la vida que
has vivido y toda la vida que has de vivir, todo se encuentra en ti, todo está en ti.

Pues ayer, en otros tiempos, quiero decir, fluiste, hiciste y dejaste plasmada la vida hasta hoy y sigues
fluyendo haciendo y esto se volverá pasado también. Es por eso que os les digo, procuren hacer
desde el fondo de tu alma buenas cosas, porque esas buenas es lo que les dará el triunfo en vosotros
mismos. Y esto os lo digo para vosotros que estás en este cuerpo y aún para los que ya se fueron y
no están ya en este cuerpo, porque es lo mismo, mis bien amados, ni más son aquellos, ni más son
vosotros. Son hermanos, son hermanos, donde vosotros echáis de ver la diferencia es donde cada
uno de vosotros toma su camino, hace lo que desea hacer y vosotros también, ahí ves las diferencias,
pero en el corazón de ti, de cada uno de vosotros, son hermanos. Pero déjalos que vivan, como
vosotros vives, eres vosotros quien debes de provocar una ansiedad divina, una ansiedad de
sabiduría, de conocimiento, eres vosotros el que tienes que saber de ti mismo. Y Yo les digo, son
SERES encarnados, son SERES que estás aquí en un cuerpo, en este cuerpo, un día te levantarás de
este cuerpo, porque no eres eterno aquí en este cuerpo. Vosotros eres el eterno, vosotros eres el
espíritu eterno que ha dejado tantos cuerpos, ha usado tantos cuerpos y va a usar muchos cuerpos
más.

Porque es en tu tierra la limitación, es en vosotros la limitación, en realidad nadie muere, lo único es
este cuerpo donde estás el que muere, porque éste no es el eterno, éste sí se va a ir de donde es, se
va acomodar otra vez. Pero vosotros eres eterno, vosotros eres el eterno y has vivido toda la vida
aquí en este mundo, porque no son nuevos, has vivido toda la vida, has estado toda la vida aquí en
esta tierra. Porque vosotros no eres de hoy, vosotros has sido quien has hecho todas las cosas
terrenales también porque has estado aquí. Vosotros eres el anterior, eres el presente y eres el
pasado, has vivido en todas las partes y lo seguirás haciendo, solo vosotros modificarás tus estados
mentales, tus estados de creencias, todo esto se acabará, todo lo que has formado material, todo lo
que está grabado en este mundo, esto se acabará, pero no por un Dios, el que vosotros creen, el que
la Humanidad cree que está en los cielos, se acabará por ti mismo porque tú eres Dios, el hacedor de
la vida, de tu vida misma y tú acabarás con todas las cosas, las habrás de modificar; y cuando las
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modifiques no existirá lo anterior, no existirá lo pasado, porque vosotros modificaste el pasado y lo
estás modificando. En tu tierra todo pasa y todo está pasando porque vos lo estás modificando. Hoy
también, este momento se va hacer pasado, este momento va a ser pasado, pero tú seguirás siendo
el SER AUTENTICO, el creador de las cosas.

Estén conscientes de esto, porque a esta conciencia es la que Yo les deseo que lleguen y que llegues
para que te veas viviendo aquí en esta tierra, pero como un SER despierto, un SER que sabe que está
aquí, así deseo Yo en vosotros. Tienes esta oportunidad de conocerte, ahora acéptalo, acéptate,
acéptate que eres, que eres el SER PODEROSO, el SER ETERNO, si eres el SER ETERNO no eres de
hoy, ¿acaso de hoy es todo este mundo? Este mundo es infinito y este mundo vos lo formaste,
vamos hablar del CREADOR, el CREADOR lo formó, pues no es mayor este mundo que el
CREADOR. Hermanos, no son mayores tus cosas que tú, sino VOS ERES EL MAYOR en todas las
cosas. Que ha habido disturbios, confusiones en ti, eso es porque reina la ignorancia, es porque has
trabajado con ella y te ha cegado, pero Yo te digo, tú eres el CREADOR, el hacedor de tu vida y
todos son DIOSES. El que no lo acepte mi amada Humanidad, eso no quiere decir nada; el que tú lo
aceptes y te aceptes como tal, eso es todo, mis bien amados. Antes cuando estuve sobre la tierra
como Jesús esa palabra no se aceptó, era muy grande, hoy también es muy grande el que Yo os
hable de DIOSES, de que vosotros son DIOSES. Y a vosotros les digo son DIOSES, son DIOSES, mis
bien amados. Pues he aquí que tú habrás de actuar, de hacer como DIOS que eres, acéptalo,
acéptate que así has sido siempre, así eres y así serás siempre porque eres el inmortal, eres el
inmortal.

Entonces hoy tienes el compromiso de demostrar, demostrarte a ti que tú eres y cuando te
demuestres a ti, también serás de ejemplo a tu hermano y ellos comprenderán también como tú que
así es, que eso es la verdad. Pero, ¿te has enfrentado contigo mismo? ¿Has visto dónde estás? La
lucha no es con nadie, el triunfo es contigo, contigo mismo, porque vosotros buscas todo por fuera y
no hay nada por fuera, todo fluye, todo fluye del creador; pues vosotros eres el creador de ti mismo
y todas las cosas fluyen por ti. Pues entonces, lo que tengas que hacer, lo que tienes que hacer es
transformar, transformar las cosas, todo lo tuyo transfórmalo, solo lo tuyo, lo de nadie más no, lo
de tus hermanos serán ellos. Porque Yo te he dicho que el reino es de todos, pero que no todos
llegarán en el mismo momento, porque muchos, todos, andan en donde desean andar; y eso no se
los ha quitado nadie, ni se los va a quitar nadie, solo aquel que logre saber que él es el creador,
entonces buscará regresar hacia sí mismo dejando de hacer las cosas negativas para sí mismo.

Amados hermanos, tantas veces les he hablado y les he dicho, hoy es el momento, hoy es el instante
si vos quieres, es el momento donde vosotros puedes demostrarte a ti mismo tu gran valía, puedes
hacerlo. Pero sin embargo no lo haces, no lo haces porque has estado tanto tiempo en ese estado
que duro se te hace transformarlo, porque todavía es como un río que no está seco, te bañas allí, así
también en el odio, en el desamor, en la venganza, la ira, los celos y todo lo demás que sabes, no te
sales porque eres de ahí dentro, te has hecho ahí, has creído ahí. Por eso no le das evolución, no
haces que esto cambie. Pero Yo a eso vengo a decirte esto para que vosotros puedas darle el cambio
necesario y donde vos puedas demostrar tu gran valía aquí en la tierra. Porque no es otra cosa la
que tienen que hacer, es aplicar tu amor, tu sentimiento, tu verdad, tu bondad, tu sabiduría, tu
sanidad, tú que eres perfecto, es dar esto, hermanos míos, eso es todo. ¿O crees como tus hermanos
que podrán ser levantados y llevados a otros lugares? Yo os digo que es no lo esperes así, has esto
que os digo y ya estás levantado, mi bien amado.

Sean, sean superadores del camino, supérenlo, sepan que vosotros eres el Dios, eres quien has
levantado todo, sepan que eso eres y de inmediato serán levantados y no habrá nada, nadie que
pueda obstaculizar vuestro camino. Pero sálganse de esas formas de prepotencia, de envidas, de
deseos mundanales, hagan esto y cuando lo hagan ya están, ya están con mi Padre, están conmigo.
Pero mientras no realices esto, es imposible que mi sabiduría se entremezcle contigo como lo quieres.
Hermanos, arrepiéntanse, arrepiéntanse y modifiquen todo lo que tengas que modificar. Pero
demuestren vuestra extensión de vida, dite a ti mismo: Yo Soy la vida, Yo Soy el camino. Tienes que
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decirlo porque eso es lo que eres, no veas lejos lo que Yo te he dicho, eres tú mismo y ejecútalo, mis
bien amados. He aquí, Yo les digo, no dejen de insistir aquí y ahora en los cambios que necesitas.

Vosotros no sales de vuestros estados, Yo deseo que salgan, deseo que te sientas, deseo que sientas el
arrullo, que sientas este sereno divino, que sientas este alojo sagrado, que veas la lámpara votiva que
está en tu corazón. Yo les digo, que sean felices contigo mismo y ya no busques más, solo cree que
has llegado otra vez, te has encontrado contigo mismo y comienza a hacer, comiencen a hacer.
Porque vosotros te has vuelto rutinario, solo rutinas estás haciendo y vosotros eres el SER, eres el
SER DIVINO, pero te has perdido de vista. Pues solo siente, debes sentirte que estás aquí, que estás
en tu cuerpo, pero que vos eres el hacedor, eres la vida en este cuerpo; y tú vida, tú vida estás aquí
en este cuerpo y que este cuerpo reacciona por ti porque tú eres la vida, tú estás aquí y tú eres causa
de todos los achaques que tu cuerpo perciba, sienta. Nada llega de afuera, todo está saliendo del
fondo de ti, de tu alma, sí, mis bien amados; pobreza, enfermedades, ignorancia, todo lo que tú
puedas saber, todo procede de ti. Si tu cuerpo tiene dolor, no es tu cuerpo, eres tú el que transmites
el dolor a tu cuerpo, sí, mis bien amados.

Es por eso que Yo les invito que ahí en tu corazón, allí puedas decir: “Yo Soy la salud, Yo Soy la
vida, Yo Soy el perfecto SER aquí, Yo Soy la paz, Yo Soy la alegría, Soy la felicidad aquí inundando
este mi cuerpo, esta mi casa, esta mi escuela, estos mis hermanos”. Porque esto es darse la paz, darse
la paz no es como lo hacen vuestros hermanos, sino es la transmisión de buenas cosas, es la
transmisión de tu alma, de vuestros deseos, es intercambiar. Porque todos están desarrollando una
cosa y eso es lo que vas a transmitir a tu hermano y tu hermano lo va a transmitir hacia ti; pero no
es darse las manos al saludarse, porque eso sigue siendo apariencia. Hasta aquí lo hacen también,
hasta en tu Escuela lo has hecho y lo haces, porque los deseos son diferentes y son opuestos y no son
con Dios Amor. Pues aquí te digo, practícalo, mis bien amados, practíquenlo porque a eso han
venido, no a buscar la paz, Yo no les he enseñado esto, no buscar la paz, no buscar el amor, no
buscar la perfección, no, eso no. Es que vosotros son eso y solamente tienes que convencerte a ti
mismo de que eres el SER PODEROSO, el SER que con el poder has hecho todas las cosas, todas tus
cosas, por eso están aquí tus cosas, está tu pasado, está tu futuro, pero está tu presente que de aquí
parten las dos cosas, pasado y futuro parten desde aquí, desde tú presente.

Hermanos, solamente practiquen Yo Soy el amor, Yo Soy la paz; deja que te convenza, convéncete,
mis bien amados, porque esto es una realidad, así como ha sido el odio, la intranquilidad, los deseos
invertidos, los sufrimientos, así como lo han sido, sé también en esta hora el amor y la paz y la
bendición, y dispónganse a intercambiar, intercambien porque esta es la paz. Es tiempo que salgas de
los estados aparentes, que salgan de ahí y solamente te creas que eres el hacedor de tus cosas,
porque eres el hacedor de tus cosas. ¿O vosotros culparás a alguien más? Tú eres el hacedor de lo
bueno y de lo malo, solo tú eres, del fracaso o de la felicidad, solo tú eres. ¿O crees que es alguien
más? No, mis bien amados. Incluso eres el Padre de Satán, aunque no lo creas, aunque lo veas como
algo imposible, vosotros eres el Padre de Satán, eres el Padre del Diablo, aunque te atemorices de
pronto, si te atemoriza, que de más lo creerás, pero en este tiempo te lo digo para que vosotros lo
tengas ya presente que no hay un tentador en tu vida, no hay alguien que te mate, alguien de afuera
que te mate, eres tú el que lo haces contigo mismo. Y esto os lo digo a vosotros, para que vosotros
ya seas consciente, un SER CONSCIENTE, un SER que cuando hagas las cosas, sabrás y sepas que eres
tú mismo el que lo estás haciendo, que no es otra cosa, que no es otra persona, solamente eres tú el
que lo haces y no tengas pretextos contigo mismo.

Prepárense más y más, sean más obedientes, más humildes, quieran más, para que Yo les dé más en
su tiempo. Por lo tanto, Yo hasta aquí por esta mente os les dejo, pero sigan adelante, sigan
adelante contigo mismo, te digo, no con nadie, no luches contra nadie, porque no es contra nadie,
lucha contigo mismo, es contigo, el juego está en ti, de ti ha salido el juego. Entonces hazlo, dense
cuenta, porque al final, al final de las cosas, hermanos, solo es un darse cuenta que vosotros son los
autores y ya, para que comiences hacer, sepas que tu pasado lo has hecho, y como está tu pasado tu
lo hiciste, como está tu presente tu lo haces, y como estará mañana tú lo haces. Véanlo bien, no te
salgas de ahí de esta verdad y cuando estés en esta verdad conocerás lo que es tuyo y aun lo que no
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es tuyo, también sabrás que no es tuyo y sabrás cómo viven, porque esto te abre las puertas a saber
de todo. Benditos sean, pues, todos.

Yo hasta aquí por esta mentecita esto es lo que os les dejo, pero sigan adelante, sigan vosotros;
porque Yo, si uno queda entre vosotros, con ese estaré; si uno quedare, con ese me quedo. Porque
deseo al que desea, deseo abrirle las puertas al que desea que le sean abiertas las puertas del saber. Y
en verdad os te digo, no quiero la apariencia de vosotros, no quiero verles a vosotros en
apariencias, no mis bien amados; porque la Humanidad vive de apariencias, esa es su casa, son
políticos vosotros. Ves que el político se sube a un estrado a dar su discurso, y su discurso es perfecto
y vosotros le aplaudes; pero Yo os les invito a que no lo veas de frente, sino vayas por detrás de él y
lo observes por detrás dónde está escondido y lo vas a ver que es una serpiente. Así mismo son
vosotros y Yo ya no les quiero ver allí,  mis bien amados, quiero que sean auténticos, legítimos,
quiero que tu alma hable, que tu alma diga, que tu alma sea la que se esparce y ya no quiero que
vivas de apariencias, ya no, mis bien amados. Porque todos vosotros estás en apariencia, no vengo a
decirles más cosas, solo vengo a que vosotros sepas, te des cuenta cómo están, no vengo a juzgarles,
solo vengo a platicar con vosotros, a decirles lo que no ves, solo vengo a abrir los ojos de tu alma y
te veas dónde estás.

Mi paz os doy, mi paz os dejo, vívanla, vívanla, hermanos y sean felices. Yo me retiro de esta
mentecita, pero sigo por toda la eternidad contigo. Hasta siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


